

REUNION DE LA PLATAFORMA DE ORGANIZACIONES DEMOCRATICAS

● «La oposición tendrá necesariamente que negociar con el Gobierno» (Enrique Múgica)

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. (Cifra.)—La Comisión Permanente de la Plataforma de Organizaciones Democráticas inició su reunión al mediodía de ayer en un salón del hotel Iberia para discutir propuestas relacionadas con la actitud de la oposición hacia los planes de la reforma del Gobierno.

Esta reunión puede considerarse como la constitución formal de la OID, ya que es la primera vez que tal organización se reúne después de su reciente creación, el 23 de octubre en la «cumbre» de Coordinación Democrática y las instancias unitarias, celebrada en Madrid.

Los asistentes a la reunión son: Tugores, del Consejo de las Asambleas Democráticas de las Islas Baleares; Pérez Serrano, Izquierda Democrática; Josep Benet, Independiente; Jordi Marsal, Partido Socialista de Cataluña; Angel Guerreiro, Partido Comunista de Galicia, y Andrés Equibar, Federación del PSOE de Galicia; por la Taboa democrática Galicia, Josep San Martín, PTE, y Juan Olmos, Partido Socialista del País Valenciano, Mariano Zufía, Partido Carlota; Juan Encinar, Partido Socialista Popular; Javier Álvarez Dorronsoro, Movimiento Comunista; Amancio Cabrero, ORT; Simón Sánchez Montero, Partido Comunista de España; Enrique Múgica, PSOE; Jerónimo Saavedra, UGT; Nazario Aguado, PTE; por Coordinación Democrática, Juan Rodríguez Doresta (PSOE) y José Carlos Mauricio (PCE en Canarias), por la Coordinadora de Fuerzas Democráticas Canarias.

Negociar con el Gobierno

El objetivo fundamental de esta reunión, en palabras de

Amancio Cabrero (ORT), está en «hallar una vía que permita concretar el programa de la oposición para negociar la ruptura, y en ningún caso la reforma».

Esta negociación es urgente, según la opinión de la mayoría de los representantes de la POD, ya que la situación económica del país está haciendo cada vez más necesaria una solución rápida.

En palabras del dirigente del PSOE, Enrique Múgica, «el país se encuentra en suspensión de pagos», y al margen de las grandes palabras, este factor será el determinante de la situación política.

«La oposición —ha dicho Múgica— está empezando a abandonar el aspecto testimonial para pasar a negociar, en la práctica, la ruptura. Hay que negociar con el Poder la salida política, y tendremos que entrar necesariamente en un período de negociación con el Gobierno.»

Poco antes de iniciarse la reunión, un portavoz de la Coordinadora de Fuerzas Democráticas canarias dijo que no es negociable para la oposición una ley electoral adelantada, sino que debe discutirse todo el proceso hacia la democracia.

«No puede haber elecciones —añadió— sin que haya por lo menos totales libertades políticas y sindicales.»

La Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias piensa debatir en la reunión el tema del Sáhara, ya que considera que la actual situación en ese territorio es un factor de inestabilidad en toda la zona que afecta directamente al archipiélago canario.